

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a MARÍA AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ, Diputada por León, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que les sea contestadas por escrito.

- ¿Por qué motivo el CIS no pregunta la opinión sobre el status legal de las drogas legales y en particular del cannabis en las encuestas de los últimos años?

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 11 de octubre de 2017



LA DIPUTADA

M^a AURORA FLÓREZ RODRÍGUEZ

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

23/DRG-20/lgt

C.DIP 51433 18/10/2017 13:48